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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования выпускной квалификационной работы является ОАО «РЖД» и ее структурное подразделение Волховстроевский региональный центр вязи.
Целью выпускной квалификационной работы является анализ 
оценка производственной деятельности компании и мотивация сотрудников.
Проводится анализ ключевых финансовых показателей ОАО «РЖД»
Выявляются места возможного роста в компании на основе Волховстроевского регионального центра связи.
Проект по повышению прибыли компании на основе повышения эффективного использования имеющихся ресурсов с помощью повышения мотивации персонала.
        

        
          The object of the research of the qualifying work is the JSC “Russian Railways” and its structural subdivision of the Volkhovstroevskiy regional communications center.
	The purpose of the final qualifying work is to analyze
assessment of the company's production activities and employee motivation.
	The analysis of key financial indicators of JSC “Russian Railways”
	Identified places of possible growth in the company on the basis of the Volkhovstroevskiy regional communications center.
	The project to increase the company's profits based on increasing the effective use of available resources through increasing staff motivation.
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